

『鬼は外〜!』『福は内〜!!』2月3日は節分。ショートステイでは、レクリエーション活動の一環として豆まきを行い、鬼退治し、“福”を沢山呼び込みました。今年は、悪鬼が2体と可愛い鬼に加えて、再びティラノサウルスが……。鬼と一緒に、山から下りてきてました(笑) 鬼3体にティラノサウルス1体とあって、ご利用者様もテンションが上がり、ホール内は、笑顔で溢れかえっておりました!途中、ご利用者様を連れ去ろうとした青鬼に、沢山豆をぶつけて退治してくれたご利用者様がいて一安心でした。この時期ならではの遊びを楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習をご利用者様と共に感じていただければと、企画しました。次回もお楽しみですね。

節分の日



ティラノとの
取っ組み合いか?!
(笑)

大人気!!

おにはん
そと
ふくは
うち

YEAH!

仲良さげにお話
してるようですね

利用者様どぞ、
連れで行くぞお〜

WOW

イキッ!

♪節分メニューです。患方巻代わりに、太巻き、いなり寿司、いわしの梅煮...etc. 南南東みて無言で食べました

福



こもれび 通信



個人情報の関係により、一部加工しております。

皆さん、こんにちは！ ♪(∇´*)∩1E-1月*°

早いもので、2023年もあっという間に1ヵ月が過ぎました。時の流れの早さに少し驚いています。今年は、3年ぶりに行動制限の無い年末年始でしたが、皆さんは、いかがお過ごしでしたでしょうか？とはいっても、今シーズンはインフルエンザと新型コロナのダブル感染が懸念されております。こもれびでは、引き続き、感染対策を最大限に徹底した上で、楽しい1年にしていきます。

ところで、2023年は『ウサギ年』。世界中で幸運を司る動物として称賛されている“ウサギ”にあやかり、飛躍、向上、上昇、実り、家内安全.....が期待できる開運の年ですね！ウサギの持つ秘めた力にあやかっ、幸せな2023年を掴みとりましょう！

さて、楽しい1年の始まりにと、ショートステイでは、元旦にご利用者様と一緒に『乾杯!!』でスタートを切りました。デイサービスでは、4・5・6日と3日間、東湖八坂神社へ初詣に出かけました。皆さんの願い「今年もデイサービスで楽しい1年になりますように」とお聞きしましたので、思い出いっぱいの1年になるよう、様々なレクリエーション活動を取り入れ、今まで以上に、『こもれび』に来ていがったなあ〜と思ってもらえるようなサービスをご提供させていただきます。

本年も『介護の店 こもれび』をどうぞよろしくお願いいたします。



♪ 2月3日、デイサービスでは節分に因んだ『鬼退治ゲーム』を行いました。ゲームの途中、ウオォー!!!と大きな声と共に鬼が登場！突然現れた鬼に、ご利用者様もビックリしながらも、必死になって鬼退治しておりました。「まさか鬼が来ると思わなかった」との声も聞かれましたが、皆さん笑顔が絶えず喜ばれておりました。

この1年が健康で幸せにすごせますように☆☆☆



☆ デイサービスご利用者様の作品です！

今回はちぎり絵にチャレンジです！節分に合わせて鬼の顔と、横手のかまくらをイメージした『雪ん子のゆきちゃん』です。『オレの仕事と言わんばかりに、来所の度に夢中になって仕上げてくださいました。』



編集後記 ☆ 節分特集号をお読みいただき有難うございます。節分に行く豆まきは、季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立て、それを追い払う儀式ですね。鬼退治と共に新型コロナも撃退!!したいものです。次回は、ひな祭りに因んだゲームを企画中です。来月もご利用者様のステキな笑顔をお届けする予定ですので、お楽しみに・・・ ♪(∇´*)∩